



Honorable  
Cámara de Diputados  
de la Nación  
REPÚBLICA ARGENTINA

“2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

*La Cámara de Diputados de la Nación*

### DECLARA:

Su pesar por el reciente fallecimiento del ingeniero Gustavo Senn, dirigente político de Formosa que defendió las libertades de esa provincia, declarándolo asimismo como personalidad destacada en defensa de los valores republicanos.

**Waldo Wolff**

**Buryaile Ricardo - Enríquez Jorge - Stefani Héctor Antonio  
Frade Mónica - Iglesias Fernando**



*“2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”*

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El pasado 14 de septiembre falleció por paro cardíaco uno de los principales exponentes de la lucha por una Formosa libre, el dirigente Gustavo Senn.

Senn fue un incansable e insobornable denunciador del autoritarismo y custodio de los principios republicanos, de los derechos y las libertades de los formoseños. Fue una de las figuras más perseguidas y amenazadas: violentamente detenido en dos oportunidades, le secuestraron el vehículo y resultó hostigado en múltiples formas. Sin embargo, como a los grandes luchadores, la persecución, la adversidad y la cárcel le fortalecieron sus convicciones y nunca mellaron su ímpetu.

El dirigente fue también el fundador de Equipo Republicano en Formosa, agrupación que realizó una despedida a este luchador que peleó hasta su último suspiro por la libertad formoseña.

“Es muy fuerte, fue un mazazo, todos sabemos de la tremenda lucha de Gustavo por la libertad de todos los formoseños siempre en contacto con todos nosotros y pidiéndonos apoyo y ayuda”, expresó Aura Marina Ríos Flores, referente del Equipo Republicano.

Agregó que “sabemos la terrible presión, persecución y tortura a nuestro amigo Gustavo Senn y a toda su familia, la última presión fue que su hijo estaba siendo amenazado de muerte, que lo iban a secuestrar... era demasiado”.

Ríos Flores recordó algunas palabras de Senn ante la impotencia que sentía, decía “voy a seguir en la lucha”.

Hace tan sólo tres meses relató Senn: “es la cuarta vez que me meten preso, la primera fue el 5 de marzo pasado cuando fui uno de los organizadores de la protesta por las restricciones en Formosa. Nos quieren amedrentar, pero no lo van a lograr porque acá estamos nosotros para seguir adelante”.

Y agregó: “en una primera detención del 5 de marzo un policía de civil me empujó y me metieron preso. Y después en la comisaría me pegaron una patada en la cabeza con esos borceguíes que usan ellos, y casi me sacan un ojo”.

En su segunda detención, dijo en aquella ocasión, “directamente me secuestraron”. Según declaró Senn, el 25 de mayo pasado, se encontraba cubriendo la marcha como corresponsal de prensa para una emisora radial.

“En un momento los policías que estaban ahí me dijeron que mi acreditación no servía y que me fuera de ahí. Pero como lógicamente no accedí me llevaron preso a mí y a



*“2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”*

otras dos personas, y nos tuvieron de comisaría en comisaría sin informarle nada a nuestras familias durante 18 horas”, contó Senn.

“Me tiraron una bala calibre 45 por debajo de la puerta de mi casa, y la recogió mi hijo. Eso es una amenaza de muerte absoluta”, había expresado en junio de este año.

Por todas estas razones, señor Presidente, solicito que se apruebe el presente proyecto de declaración.

**Waldo Wolff**

**Buryaile Ricardo - Enríquez Jorge - Stefani Héctor Antonio  
Frade Mónica - Iglesias Fernando**